

«Die neue Tasche packen...»

Inspiraction — Einen Gottesdienst zum Schuljahresbeginn miterleben

Jedes Jahr, am zweiten Augustsonntag um 17.00 Uhr, läuten die Glocken der Kirche Stettlen zu einem speziellen Gottesdienst. Kinder, welche am nächsten Tag zum ersten Mal in die Schule oder in der Kindergarten gehen, stehen darin im Mittelpunkt. Dieser neue Weg ist ein wichtiger Schritt im Leben der Familien. Um ihn zu feiern und zu seinem guten Gelingen beizutragen, findet darum eine für alle Konfessionen offene Segensfeier statt. Sie entspricht einem grossen Bedürfnis, die Besucherzahlen zeigen es.

Schwerpunkte

Im Rahmen der Kursreihe Inspiraction Iernen Sie ein weiteres kirchliches Angebot für Kinder und ihre Familien kennen. Pfr. Christoph Jungen wirkt in der Kirchgemeinde Stettlen und hat den Schulanfangsgottesdienst vor 10 Jahren eingeführt. Er gewährt uns Einblick in diese bewährte und beliebte Feier. Anschliessend an den Gottesdienst erhalten Sie die Möglichkeit zum Austausch mit Betroffenen und Durchführenden und es bleibt Zeit für Ihre Fragen.

Zielpublikum	Pfarrpersonen, Katechetinnen und Katecheten, Verantwortliche für Familien-
	projekte
Datum	14.08.2016
Zeit	16.30-19.30 Uhr
Ort	Kirche Stettlen
Leitung	Christoph Jungen, Pfarrer, Stettlen;
	Katharina Wagner, Verantwortliche Kinder
	und Familien
Auskunft/	Katharina Wagner, T 031 340 24 64,
Anmeldung	katharina.wagner@refbejuso.ch
Kosten	CHF 60
Anmeldeschluss	25.07.2016

